



## Nuevo debate entre Jara y Kast pone foco en diferencias políticas, seguridad e industria

Un nuevo cruce se produjo entre los candidatos Jeannette Jara (Unidad por Chile) y José Antonio Kast (Partido Republicano) en el marco de un debate organizado por el Día del Camionero 2025.

La instancia comenzó con presentaciones de ambos, donde hablaron sobre la indus-

tria y realizaron alusiones a sus diferencias políticas y contextos personales.

En ese tono, Jara enfatizó su trayectoria, su capacidad de diálogo, y afirmó que “nació en cuna de mimbre” y que “nada me ha sido regalado”. ..... nea, dijo que propondrá medidas en seguridad pública y eco-

nómica para que el crecimiento llegue a todas las familias.

Luego Kast, al verse aludido, replicó: “No sé quién habrá nacido en cuna de oro, porque la mía era un poquito mejor que la de mimbre, quizás, pero era de madera”. Tras ello, enfatizó sobre su origen, señalando que “soy hijo de una familia

empresadora”.

Tras ello, Kast profundizó en que la seguridad “no es un eslogan”, respondiendo junto a Jara a las preguntas del gremio camionero. Así, abordaron temas como la seguridad en la macrozona sur, los problemas en conectividad y el gasto estatal. **CS**